
Осенью 2015 года на выбо-
рах депутатов Магнитогор-
ского городского Собрания 
избиратели округа № 27, а 
это 10 тысяч человек, боль-
шинством голосов довери-
ли директору ООО «ММК-
Информсервис» Вадиму 
Феоктистову представлять 
их интересы в МГСД. Вадим 
Николаевич, обладая колос-
сальным опытом управлен-
ца, который приобрёл на 
градообразующем предпри-
ятии, уверенно приступил 
к обязанностям народного 
избранника. Спустя пять лет 
в интервью он поделился, 
как обстоят дела в округе.

– Главное – это люди, их комфорт 
и благополучие, – уверен Вадим 
Феоктистов. – Но вот когда только 
знакомился с руководителями соци-
ально значимых учреждений округа 
и стал получать первые наказы из-
бирателей, обратил внимание на 
плачевное состояние ограждений 
школьных территорий, и, призна-
юсь, задачу решили не по щелчку 
пальца. Проделали большую кро-
потливую работу, которая заняла 
достаточно много времени. Сейчас 
вопрос почти снят: вокруг средней 
школы № 7 имени Дмитрия Прохо-
ровича Галкина ограждения устано-
вили, а на территории школы № 62 
работы идут полным ходом. Кроме 
того, по наказам избирателей для 
школ выделили финансирование на 
замену старых деревянных, в боль-
шинстве своём почти сгнивших рам, 
на современные стеклопакеты, и 
такую же замену в этом году произ-
ведут в детском клубе «Вега».

– Старые рамы были «насле-
дием» советских времён, но ведь 
так можно сказать и о детских 
площадках – на некоторые без 
слёз не взглянешь.

– Это общегородская проблема. И 
более того, не думаю, что в России 
есть хотя бы один город, в котором 
все дворы привели в нормальное 
состояние. Однако в нашем округе 
сдвинулись с мёртвой точки. Напри-
мер, в прошлом году оборудовали 
детскую площадку у дома № 17/2 
по улице Бориса Ручьёва, а в 2020 
году планируем установить спор-
тивный комплекс и тренажёры во 
дворе дома № 190 по проспекту 
Карла Маркса. Отмечу, что для жи-
телей немаловажную роль играет и 
наличие парковочных мест. В этом 
году построим парковку на улице 
Галиуллина, 27/1, а в следующем – 
займёмся участком на улице Труда, 
24/1.

– Кроме школ и внутриквар-
тальных территорий, ваш округ 
– это ещё и детские сады, библио-
теки, многие другие социальные 
учреждения.

– И ни одно из них не осталось 
без нашего участия. Всё, что каса-
ется детей и подростков, – область 
особого внимания, которое можно 
проявлять по-разному. Например, 
садикам помогаем в хозяйствен-
ной деятельности. Обустроили 
спортивную площадку с мягким 
покрытием в детском саду № 150 
и озеленили территорию. Самим 
малышам, посещающих садики на-
шего округа, в День защиты детей 
подарили игрушки, а детскому дому 
«Надежда» помогли приобрести 
саженцы цветов.

«Надежда», кстати, – постоянный 
участник смотра-конкурса «Чистый 
город». Сотрудники детского дома 
и воспитанники своими руками 
создают клумбы невероятной кра-
соты, и это всегда приносит призо-
вые места. Хотелось бы верить, что 
наш скромный подарок поможет 
детскому дому стать в 2020 году аб-
солютным победителем конкурса. 
К тому же в апреле отпраздновали  
25-летие учреждения, и победа в 
«Чистом городе», безусловно, ста-
нет очень радостным и символич-
ным событием.

Есть в округе и областной дом 
ребёнка № 4 – помогли с приоб-
ретением игрушек и книг. И раз уж 
упомянул книги, то под крылом 
депутатского штаба находятся две 
библиотеки № 2 и 8: помогаем в 
организации мероприятий, связан-
ных с великими русскими поэтами, 
памятными историческими датами, 
вручением паспортов молодым 
гражданам России и мигрантам. 
Много сил и средств потратили 
на замену внутреннего освещения 
помещений, ремонт, приобретение 
мебели, стеллажей для книг, и это 
позволило библиотеке № 2 принять 
участие в национальном проекте 
«Культура» и в 2019 году выиграть 
гранд на создание библиотеки но-
вого поколения.

– Эта важная работа выполне-
на по наказам избирателей. Но 
разве они больше ни о чём не 
волнуются?

– Получаю самые разные обра-
щения. Вопросы ЖКХ, к примеру, 
– одна из «популярнейших» тем 
разговора избирателя с депутатом. 
Стараемся помочь советом или 
юридической консультацией так, 
чтобы мирно уладить конфликт 
между потребителем услуги и 
управляющей компанией или ре-
сурсоснабжающей организацией. 
Как правило, с вопросами ЖКХ 
обращаются люди, которые дей-
ствительно хотят решить проблему, 
а не просто отвести душу в бессмыс-
ленной ругани и затягивании спора. 
А бывает, человек оказался в очень 
сложной жизненной ситуации, 
по сравнению с которой спорные 
начисления платежей покажутся 
цветочками. Если собственных сил 
нам не хватит, обращаемся в благо-
творительный фонд «Металлург» и 
с его помощью оказываем человеку 
поддержку – буквально обеспечи-
ваем насущным. Конечно, хотелось 
бы оперативно реагировать на 
каждый наказ, но не буду лукавить 
– мы ограничены в ресурсах, при-
ходится расставлять приоритеты, 
но обязательно учитываем мнение 
жителей.

– С 2010 года вы возглавляете 
ООО «ММК-Информсервис» – 
общество, которое занимается 
информационными технология-
ми в Группе ПАО «ММК».  Такая 
профессиональная деятельность 
сказывается и на работе депута-
том МГСД?

– В наше время без информаци-
онных технологий не обойтись, а 
поскольку моя профессия непо-
средственно с ними связана, ста-
раемся всеми способами развивать 
их и в округе – сделать жизнь более 

комфортной. Так, консультировали 
и помогали в оснащении ком-
пьютерной техникой социально 
значимые учреждения, оказывали 
помощь в восстановлении рабо-
тоспособности техники и систем 
видеонаблюдения, проекционного 
оборудования, а также аудио- и ви-
деоаппаратуры. Благо, сотрудники 
«ММК-Информсервиса» – перво-
классные специалисты

– Как округ встретил пандемию 
коронавируса, самоизоляцию и 
другие ограничительные меры?

– Вирус застал нас врасплох, но 
отреагировали мы очень быстро. 
Необходимо было продолжить 
общение с жителями и наладить 
работу в удалённом формате. В 
апреле открыли электронную 
приёмную депутата, проинфор-
мировали об этом избирателей с 
помощью листовок, в которых ука-
зали электронный адрес и телефон 
горячей линии. Люди также стали 
обращаться через соцсети, и мы 
всегда отвечаем, консультируем и 
помогаем. Всему Магнитогорску, 
конечно же, известно о социальной 
поддержке, инициированной пред-
седателем совета директоров ПАО 
«ММК» Виктором Филипповичем 
Рашниковым, – приобретении план-
шетов и ноутбуков для школьников 
из малообеспеченных семей. Вся 
техника была оснащена необходи-
мым программным обеспечением и 
доступом в Интернет с абонентской 
платой до конца текущего года. Спе-
циалисты «ММК-Информсервиса» 
принимали непосредственное 
участие в этой работе. А мне дове-
лось выполнить добрую миссию в 
школе № 7, где родителям учеников 
передали 85 единиц техники. Кроме 
того, через благотворительный 
фонд «Металлург» получили 570 
продуктовых наборов и 60 серти-
фикатов, которые передали нуж-
дающимся жителям – многодетным 
семьям, матерям, самостоятельно 
воспитывающим детей, одиноким 
пенсионерам, причём даже тем 
из них, кто ещё не отпраздновал 
65-летие.

– Правильно понимаю, что 
только на поддержку Группы 
ПАО «ММК» и фонда «Металлург» 
может рассчитывать ваш депу-
татский штаб?

– Не хватит слов, чтобы выразить 
благодарность градообразующему 
предприятию и благотворительно-
му фонду. Шефство и наставниче-
ство всегда были свойственны Маг-
нитогорску, и тому пример ММК и 
депутатский корпус из числа его ру-
ководителей. В нашем округе школу 
№ 7 курирует листопрокатный цех 
№ 10, а школу № 62 – паросиловой 
цех, управление главного энерге-
тика комбината. Естественно, и 
«ММК-Информсервис» оказывает 
шефскую помощь школе-интернату 
«Семья». Но должен выразить глу-
бочайшую признательность и са-
мим жителям 27-го избирательного 
округа – без их участия не удалось 
бы реализовать и половину того, 
что сделали за пять лет.

Наказ избирателя – это, казалось 
бы, всего лишь просьба, но именно 
по таким просьбам мы и составляем 
карту болевых точек и проблем, 
которыми необходимо заниматься. 

А после завершения дела получаем 
обратную связь и судим – насколько 
качественно провели работу, при-
нимаем решение о том, стоит ли 
двигаться в избранном направле-
нии или же что-то подкорректиро-
вать. Хотелось бы отметить нашу 
совместную деятельность в округе 
с руководителем территориального 
общественного самоуправления  
№ 21 Валентиной Егоровной  
Зайцевой и её активом. Проведение 
встреч с ветеранами, поздравление 
юбиляров, организация волонтёр-
ской деятельности, празднование 
Дня матери, участие в проведении 
Дня знаний – всем этим сейчас за-
нимается ТОС.

Ещё один немаловажный фак-
тор – взаимодействие с исполни-
тельными органами власти. Нас 
услышали, когда мы вышли с ини-
циативой о совершенствовании ин-
фраструктуры территории округа, 
прилегающей к проспекту Карла 
Маркса. Провели реконструкцию, 
благодаря которой всё изменилось. 
Жителям понравилось, и они под-
держали новшество. Меняется об-
лик участка от остановки Ручьёва 
до улицы Труда. Кроме того, идёт 
замена дорожного покрытия по 
улице Бориса Ручьёва.

Округ становится лучше, кра-
сивее и гораздо комфортнее для 
наших жителей.

Из первых уст

«По таким просьбам мы и составляем 
карту болевых точек»

Депутат Вадим Феоктистов рассказал об успехах в преображении 27-го округа  
и трудностях, с которыми сталкивается, устраняя проблемы доверившихся ему людей

Справка
Вадим Николаевич Феоктистов родился 20 июля 1969 года в селе 

Березино Тарутинского района Одесской области. 
Учился средней школе № 18, которую окончил с золотой медалью 

в 1986 году.
Поступил в Магнитогорский государственный металлургический 

институт по специальности «Автоматизация металлургического про-
изводства» – из вуза вышел с красным дипломом. Окончил Академию 
народного хозяйства при Правительстве Российской Федерации.

Трудовую деятельность начал в центре автоматизированных систем 
управления Магнитогорского металлургического комбината по специ-
альности инженер-программист.

В 2010 году возглавил вновь созданное дочернее общество «ММК-
Информсервис», которым руководит по сей день.

Награждён Почётной грамотой Министерства промышленности и 
энергетики Российской Федерации, Почётной грамотой губернатора 
Челябинской области, а также нагрудным знаком «100 лет со дня рож-
дения Г. И. Носова».

Женат.
В Магнитогорском городском Собрании – заместитель председателя 

комиссии по бюджету и налоговой политике, член комиссии по муни-
ципальной собственности и земельным отношениям.

Телефон редакции  (3519) 39-60-74 Отдел подписки (3519) 39-60-87 Отдел доставки (3519) 26-33-49 Отдел рекламы (3519) 39-60-79 kiosk.magmetall.ru magmetall74 magmetall74 magmetall74 magmetall74

magmetall.ru (16+)

№ 76/13730/
24 июня 2020 

Среда Лучшее СМИ
в металлургической отрасли
России и стран СНГ – 2019 

Издаётся с 5 мая 1935 года

Общественно-политическая, 
информационная газета, цена свободнаяСпецвыпуск


